14/08/2025 Audiencia: 320.543 Sección: NACIÓ \$6.193.921 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 30,11%

NACIONAL 0

Pág: 9

Según se acordó en el encuentro, el entorno de las víctimas también prestará declaraciones en la investigación:

Fecha

Vpe:

Fiscalía se reúne con las familias de mineros fallecidos y fija plan para apoyo e información

En forma presencial participaron representantes de los trabajadores con residencia en O'Higgins. Parientes de quienes provenían de Coquimbo se conectaron de manera remota.

VÍCTOR FUENTES BESOAÍN

La primera reunión formal entre la Fiscalía Regional de O'Higgins y las familias de los seis mineros fallecidos el 31 de julio, producto del derrumbe que se produjo en los sectores Teniente 7 y Andesita de la División El Teniente de Codelco, se realizó en la tarde del martes en Rancagua.

Rancagua.

El objetivo del encuentro, según el Ministerio Público, era entregar detalles del avance de la investigación, fijar un calendario para futuras reuniones y reforzar el apoyo desde la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos. También se concordó que, en las próximas semanas, se tomarán declaraciones a los entornos íntimos (viudas, padres, madres, hermanos) de los malogrados trabajadores.

Las familias de Moisés Pavez, Álex Araya, Gonzalo Núñez y Jean Miranda se reunieron presencialmente con tres de los cuatro persecutores que forman Esta semana esperamos terminar el trabajo en la mina (...)
Queremos tomar las declaraciones a los directivos, con más antecedentes recopilados".

FISCAL REGIONAL AQUILES CUBILLOS DECLARACIONES EN RADIO UNIVERSO

parte de la investigación, liderada por el fiscal regional Aquiles Cubillos. Junto a él estuvieron Claudio Meneses y Víctor Urzúa. De modo remoto, en tanto, participaron las familias de Pablo Marín y Carlos Arancibia. La convocatoria, de acuerdo

La convocatoria, de acuerdo con el ente persecutor, se hizo tomando en cuenta que hubiera transcurrido un tiempo prudente para el duelo de las familias y con el afán de mantenerlas al tanto de las diligencias efectua-



REUNIONES.— La fiscalía mantendrá encuentros informativos periódicos con las familias de las víctimas que dejó el derrumbe del 31 de julio en El Teniente.

das y canalizar sus respectivas consultas y dudas. Con ellos, agregaron, se va a establecer un calendario de reuniones permanentes y sostenidas en el tiempo para mantenerlos al tanto de los avances y resultados del caso.

Plazos y recursos humanos y logísticos

Las familias, en tanto, habrían coincidido en consultar respecto de los plazos que podría requerir un investigación de estas características, con qué recursos humanos y logísticos se está trabajando. Según declaró el fiscal Cubi-

Según declaró el fiscal Cubillos en una entrevista con radio Universo, "esta semana esperamos terminar el trabajo en la mina" y luego de ello, prosiguió, "queremos tomar las declaraciones a los directivos, con más antecedentes recopilados".

En este contexto, la fiscalía se comprometió a tener el detalle de algunas consultas que quedaron pendientes de respuesta y que serán resueltas en una reunión que se concretará antes que concluya agosto. Luego, se fijará la periodicidad para los siguientes encuentros. Además, confirmó que la investigación se mantiene por el cuasidelito de homicidio, como se determinó desde un primer momento.

Requerimientos y declaraciones

El Ministerio Público sostuvo que "todavía se está haciendo le-

Le pedimos a la fiscalía que esto no se alargue tanto y que sigan adelante con el mismo interés que lo han hecho hasta ahora. Nos dijeron que no hay un plazo todavía".

ANA PAVEZ HERMANA DE MINERO MOISÉS PAVEZ

vantamiento de evidencias dentro de la mina" y que "se está preparando otro requerimiento de información a la empresa (Codelco), a partir de lo que se ha ido hallando y analizando".

(Codelco), a partir de lo que se ha ido hallando y analizando".

Asimismo, afirmó que comenzaron a realizarse "entrevistas a trabajadores", tanto a los que estaban de turno el día del accidente como a otros que en esa jornada no se encontraban operativos.

Además, dijo que "han conti-

Además, dijo que "han continuado las reuniones consultivas con los académicos de la Universidad de O'Higgins que están apoyando el trabajo" y que "se están evaluando las ofertas que se han recibido desde otras casas de estudio del país, en distintas especialidadees complementarias en el área".